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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP 
 
Wie geht es weiter mit Fachkräften für Prävention und Gesundheitsförderung im Setting 
Schule? 
 

1. In welcher Form ist eine Weiterfühung des Projekts„Gesundheitsfachkräfte an Schulen“ ge-
plant und gibt es angesichts der Corona-Pandemie neue inhaltliche Schwerpunkte (Stichwort: 
Hygiene)? 

2. Wie bewertet der Senat die Bedeutung von Gesundheitsfachkräfte an Schulen für die Ge-
sundheit von Schulkindern und für die Schulgemeinschaft? 

3. Wie ist der Erfolg des Modellprojekts zu bewerten und inwiefern finden und fanden entspre-
chende Evaluierungen des Programms statt? 
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